

# Diez años de vida cumplió el Centro Médico San Rafael

La clínica San Rafael festejó su cumpleaños, ampliando su red de sucursales hacia la zona costera.

Diez años de vida cumplió el Centro Médico San Rafael, uno de los principales referentes de atención de salud en Maule Sur, donde por décadas muchas familias debieron viajar fuera del territorio para acceder a servicios médicos.

La clínica, cuya casa matriz se ubica en Cauquenes, nació en enero de 2016 con el propósito de ofrecer atención integral, resolutiva y humanizada. En 2021, el holding inauguró un moderno laboratorio clínico, aumentando de forma gradual sus prestaciones.

El hito más reciente es la inauguración de una filial en Pelluhue, una zona históricamente postergada en acceso a la salud.

San Rafael surgió desde la convicción de que vivir en un lugar apartado no puede ser un obstáculo para una atención oportuna. Cumplir una década y hacerlo abriendo nuevas sedes es una señal concreta de nuestro compromiso con las familias, que por años tuvieron que desplazarse para «cuidarse», señaló el gerente general del centro, Marcelo Villegas, durante la fiesta de aniversario que convocó a cerca de 100 colaboradores de la institución.

«Queremos seguir siendo un aliado de las comunidades, especialmente en zonas rurales y costeras, donde la salud cercana marca una diferencia real en la vida de las personas», agregó.

